

den a perder. "Descarrados" recoge la atmósfera liceana, la sensibilidad de una joven de colegio y la distancia necesaria como para poder transformar historias personales y particulares en relatos de experiencia universal. ("Descarrados". Catalina Ruiz. Diseño y montaje: Alvaro Guen. Librería: "Arriba las manos", Lira 15.)

PREGUNTANDO SE LLEGA A LA POESÍA

Videísta, jefe de programación y continuidad de Canal 11, Jorge Misa ha editado un simpático libro de preguntas-poemas, cuya gráfica está intrínsecamente ligada a la idea creativa central. Aunque el nivel del libro no es parejo, resulta una entrada con el pie derecho al terreno tan difícil de abordar de la poesía. ("Preguntario". Jorge Misa. Ediciones Cerro Huelén.)

PARA LA MUJER

Una serie de libros sobre conducta, formas de relacionarse con los demás, sexualidad y sicología ha lanzado en Chile Editorial Planeta. Entre ellos destacamos "Sexualidad femenina", un texto de la psicóloga argentina María Luisa Lerer, sobre los distintos mitos que hasta ahora han reinado en la imagen de la mujer.

EL TESTIMONIO DE KAST

Sin duda leer las palabras de Miguel Kast, a tres años de su muerte, es un hecho significativo no sólo para los creyentes, sino para todos aquellos que aman la vida. Sin embargo, hubiese sido preciso un lenguaje menos frío para referirse a un hombre que fue capaz de entregar tanto de sí hasta el último momento. ("Miguel Kast: Pasión de vivir". Joaquín Lavín. Zig-Zag.)

A MANO PARA USTED

Pocas veces tenemos cerca un libro como "Colibrí", de Rosanna Byrne. Manteniendo su estilo de pequeña prosa de gran poesía, la autora esta vez no sólo nos lleva por su mundo de imágenes, sino también nos introduce en la magia de su letra y en la prolijidad de una edición hecha a mano, que sólo se vende por suscripción. Maravilla de texto y sutileza de factura. (Hablar con la autora al 232.77.29.)

GASTRONOMIA

VICTIMAS DE LOS CALORES VERANIEGOS

Prietas
Chunchules
Chorizos
Riñones
Asado de tira
Lomo
Chuletas de cerdo

POR BECHAMEL

¡OJO CON LA PARRILLADA!

Los carniceros serios no la recomiendan en el verano. Pero que se cuenten una parrillada de prietas generalmente se compone de interiores de vacuno (mollejas, riñones, chunchules); de trozos grandes de carne (asado de tira, lomo) y de carne de cerdo (chuletas, prietas, chorizos). Pero a medida que se van reemplazando los ingredientes mencionados, la parrillada va bajando de categoría. (Y así debía hacerlo también en el precio.) Aparecen en cambio presas de pollo, papas cocidas, bistecs transparentes.

Lamentablemente los calores veraniegos causan estragos en las parrilladas de restaurantes. Se nota la ausencia de interiores y embutidos de buena calidad, pues los efectos del clima aceleran su honroso fin.

Pero para algunos, el sentirse comiendo a la intemperie y respirar un aire de "olores gordos" es irresistible. Nuestras recomendaciones son: Restaurante Don Carlos (Augusto Leuguía esq. Don Carlos), Eladio Restaurante (Pío Nono 241), La Parrilla (José Domingo Cañas 1301) y para parrillada de mariscos, El Principado de Asturias (Ramón Carnicer 21). Aconsejamos llamar antes para confirmar si el día elegido hay parrillada.

